

Hubert PATURAL

Helena ECHEVERRI (suppléante)

Mes chers compatriotes, français et binationaux d'Espagne, du Portugal, d'Andorre et de Monaco.

Comme vous, j'aime la France. Avec vous, je crois en la France. Ensemble, nous sommes la France.

Fier de notre histoire, de notre culture et de notre rayonnement, je me présente à votre suffrage de cette élection législative car je veux, avec vous, relever les défis dont notre pays de cœur a tellement besoin. Fier de partager notre histoire et notre culture française à l'étranger, fier d'être français de l'étranger, j'ai l'étoffe du député et la légitimité pour initier les actes et proposer les réformes au bénéfice de tous mes compatriotes expatriés et binationaux.

Je suis convaincu qu'une coalition d'intrigants et artisans du star système est démagogique et obsolète.

Je suis convaincu qu'une cohabitation de liges opposantes en rapports de force est perverse et clivant.

Je suis convaincu qu'une alternance qui n'enthousiasme pas mais n'indigne plus, nourrie une déprime ambiante, collective et permanente.

Par contre, je suis convaincu qu'un renouveau de la gouvernance politique et éthique, basée sur des convictions et des valeurs communes, est le socle de l'unité nationale et le pilier de la confiance. Là est le sens de mon engagement, mon bon sens.

La France, notre France est instable et incertaine, malade de ses résultats électoraux par défaut. Nos compatriotes, qu'ils soient en France ou comme nous résidents à l'étranger, ne partagent plus le même système de valeurs et la confiance dans un avenir collectif. L'économie est pâle et le modèle démocratique fait preuve de ses limites, usuré par les conflits de pouvoirs et d'intérêts.

La société civile, c'est-à-dire vous, nous et moi, doit agir maintenant et redonner à chacun de nos compatriotes, où qu'ils vivent, la confiance en soi et la confiance en notre capacité collective à relever nos défis. Seule la société civile peut initier une démarche permanente de progrès et faire émerger les talents. Seule la société civile peut concéder plus de confiance en l'individu, de liberté d'entreprendre et de faillir. Seule la société civile peut façonner plus d'équité entre jeunes et seniors, entre public et privé, entre TPE et grandes entreprises, entre expatriés, binationaux et résidents en France. Seule la société civile peut apporter à chacun, assistance et encouragement à rebondir et confiance en l'avenir. Là sont mes convictions et mes valeurs.

C'est le sens de mon engagement et ma fierté d'une France en Europe et dans le Monde, référence d'une démocratie transparente et audacieuse, éthique et humaniste, innovante et écologique.

Je ne suis pas de ceux qui se recouchent pour continuer à rêver. Je suis de ceux qui se lèvent pour réaliser leur rêve. Là est mon bon sens et ma force de proposition.

*Avec vous, pour nous, je suis humble mais déterminé.
Hubert Patural*

Pour une Majorité Parlementaire Centre-Droit de la Société Civile

Donnez-moi 1 mandat de 5 ans pour proposer, défendre et faire voter les lois et les décrets au bénéfice des français expatriés et binationaux.

- D'ores et déjà, pour une éthique politique et notre « vivre ensemble » à l'étranger:
Je prends position contre le clientélisme. Mon enveloppe parlementaire (130.000€/an) sera redistribuée après vote et avis d'un jury citoyen aux associations francophones de la circonscription qui œuvrent dans les projets sociétaux et culturels, d'apprentissage et soutien scolaire de la langue française.
Je prends position pour le vote électronique et des délais rallongés d'inscription pour le vote par correspondance.
Je prends position pour l'acceptation préalable avant radiation automatique des listes électorales consulaires tous les 5 ans si pas de renouvellement volontaire d'inscription.
Je prends position pour octroyer plus de compétences et mutualisation des représentations consulaires avec d'autres pays européens par la création de guichets uniques centralisés des formalités administratives de sortie ou d'entrée sur le territoire.
Je prends position pour la simplification des actes civils par le déploiement plus optimisé des outils numériques et de la Valise ITINERA qui permet de recueillir les données biométriques pour délivrance ou renouvellement d'un passeport, d'une CNI...
Je prends position pour simplifier la transition géographique des expatriés entre tous les pays et l'assistance sur les impacts à la carrière du conjoint, les conséquences fiscales, les effets sur la retraite, les relations entre administrations française.
Je prends position pour la création d'un fond de solidarité d'indemnisation et d'aide des français expatriés victimes de catastrophes naturelles, de crises politiques ou des vicissitudes de la vie (maladie, décès, dépôt de bilan, chômage, divorce)
Je prends position pour le lancement d'un transpondeur satellite dédié qui permet la diffusion en clair et gratuite des chaînes du service public (France 2, TV5, RFI, France 24...) de façon à garantir pour tous un accès permanent à l'actualité de la France.
Je prends position pour créer les protections des femmes en difficulté (veuvage/abandon du mari) à l'étranger.

- D'ores et déjà, parce-que notre sécurité comme celle de nos enfants et notre santé n'ont pas de frontières:
Je prends position pour l'octroi de crédits « sécurité » du Ministère des Affaires Etrangères et une meilleure coopération sécuritaire avec les gouvernements pour les écoles et réseaux culturels français.
Je prends position pour que le Système d'alerte et d'information des populations (SAIP), application destinée à prévenir les Français en cas d'attentat, d'accident nucléaire ou chimique... soit généralisé aux risques d'attentats à l'étranger.
Je prends position pour le renforcement des Organismes Locaux d'Entraide et Solidarité (OLES) auprès des Conseils Consulaires d'Action Sociale.
Je prends position pour une réforme de la Caisse des Français de l'Etranger (CFE) avec une meilleure visibilité sur la tarification et la généralisation de l'accès à la Carte Vitale pour tous dont les volontaires VIE/VIA.
Je prends position pour défendre l'accès sans condition de résidence à la Protection Universelle Maladie (PUMA), à tous les français qui rentrent au pays et pouvoir bénéficier d'une couverture santé sans délai de carence.

- D'ores et déjà, pour une harmonisation de nos retraites et équité de notre fiscalité:
Je prends position pour la suppression du prélèvement CSG/CRDS sur les revenus du patrimoine des français de l'étranger et le remboursement des réclamations en cours, sans autres conditions ni contraintes.
Je prends position pour la création du statut « résidence de substitution du français de l'étranger » pour une résidence en France permettant l'exonération totale des taxes de résidences secondaires.
Je prends position pour l'harmonisation des règles Européennes permettant la déductibilité des charges et l'égalité fiscale.
Je prends position pour défendre les retraités du secteur public binationaux portugais (et bientôt espagnols) de la double imposition rétroactive exigée.
Je prends position pour l'harmonisation de fonctionnement des Caisses de Retraites et les demandes de comparution de Certificat de Vie.
Je prends position pour la suppression de l'autorisation du Maire pour changement d'usage d'un bien loué en courte durée.
Je prends position contre l'impôt sur la nationalité (impôt universel) et maintien de l'impôt sur la territorialité.

- D'ores et déjà, pour que l'accès aux valeurs françaises dans l'éducation de nos enfants reste une chance:
Je prends position pour un accès prioritaire aux Ecoles Françaises et gratuité totale des frais de scolarité et d'inscriptions pour les enfants français et binationaux.
Je prends position, à l'instar des écoles françaises, de la présence d'un psychologue au bénéfice des élèves, des parents et du corps enseignant des écoles françaises de l'étranger.
Je prends position pour la désignation d'un « référent » par école pour la prévention au harcèlement moral et physique.
Je prends position pour un enseignement de qualité et inclusif dans les écoles françaises et la création d'un BAC binationnel au Portugal sur le modèle du BACHIBAC espagnol.
Je prends position pour la création d'un Numéro d'Identificaion Etudiant pour chaque jeune français et binationnel permettant une intégration ou réintégration sans délai et simplifiée dans le système scolaire et universitaire français et l'accès sans restriction au programme d'échanges Européens Erasmus.
Je prends position pour le développement accéléré des Ecoles Françaises de Langue Maternelle (FLAM), poursuivre le développement du label « Franc'Education » et de l'Ecole Numérique Française à l'Etranger sur le modèle français.
Je prends position sur la bonne application de la circulaire n° 88-112 du 22/04/1988 et du code de l'éducation qui autorise une aumônerie dans les lycées français si demande émanant des familles à l'instar des lycées de Rome, Munich et Moscou.
Je prends position pour l'accès gratuit au CNED de cours à la carte pour tous ceux n'ayant pas accès à une école française.
Je prends position pour la création au sein de l'Education nationale d'un Rectorat Unique des français de l'étranger.

- D'ores et déjà, pour que l'emploi et l'entrepreneur à l'étranger soit un ambassadeur de notre rayonnement:
Je prends position pour la création d'un guichet unique d'accompagnement à la création d'entreprise.
Je prends position pour l'enregistrement administratif simplifié de nos start-ups de la Fintech et French Tech Community.
Je prends position pour créer un « Pôle Emploi à l'Expatriation » pour les jeunes talents francophones.
Je prends position pour créer les moyens de mettre en réseau les acteurs de l'export et booster le nombre de VIE (Volontaire international en entreprise) au bénéfice des entreprises françaises et du label « Made in France ».

La suite de mon programme et mes engagements pour une Majorité Parlementaire de la Société Civile sur mon blog : <http://hubertpatural2017.blogspot.com.es>

Pour communiquer avec moi, me transmettre vos idées et doléances, recevoir mes propositions et connaître mes positions, le planning de mes rencontres...

 patural2017@gmail.com

 [/hubert.patural.3](https://www.facebook.com/hubert.patural.3)

 [@2017Patural](https://twitter.com/2017Patural)

Et vous pouvez rejoindre mon comité de soutien sur groupe de Facebook:

Français d'Espagne & Portugal avec Hubert PATURAL

Pour prendre connaissance de la charte du « Think tank LA DROITE SOCIETALE »

Sur Facebook: La Droite Societale

BIO EXPRESS

Hubert PATURAL



J'ai 52 ans et suis originaire de Saint-Etienne, ainé de 5 enfants dans une famille moyenne profondément attachée à la France. Je suis marié avec Martine dont la famille est originaire de Sao Bras de Alportel en Algarve - Portugal.

Cette destination de vacances nous permet chaque année de parcourir et visiter toute la péninsule ibérique que nous adorons et connaissons bien. Nous avons 3 enfants dont deux adolescentes scolarisées en Ecole Française à Barcelone et une qui vit à Montpellier. Résident à Sitges - Barcelone depuis 2014, je suis administrateur de sociétés, Expert en Plan d'Affaire et Président d'Association pour l'Entreprise et l'Emploi. J'ai été délégué humanitaire à Madagascar de 2006 à 2009 et Président d'une Association de Parents d'élèves (1200 familles) à Saint-Etienne en 2012/2013.

Outre ma passion pour la chose publique et la fondation en 2013 du Think Tank « La Droite Sociétale », je suis aussi un entrepreneur-investisseur engagé dans la responsabilité sociétale des entreprises et l'écologie industrielle. La transition et l'indépendance énergétique, l'éco-conception, le biosourcing et l'économie circulaire sont des axes et actes que je défends au quotidien dans mes investissements et développement d'entreprises au même titre que l'innovation et les nouvelles technologies numériques. 7 années d'expériences d'expatriation à Madagascar et Espagne sont aussi le sens de mon engagement pour mes compatriotes d'Espagne, du Portugal, d'Andorre et de Monaco.

Helena ECHEVERRI (Suppléante)

J'ai 46 ans et suis née à Madrid d'une famille originaire du Pays Basque. De double-nationalité franco-espagnole, j'ai suivi ma scolarité au Lycée Français de Madrid et passé mon BAC A2 à l'Université de Toulouse.



J'ai une grande affection pour Paris et la Bretagne que je parcours souvent pour visiter ma famille.

Avocate de profession à Madrid et Ibiza, je suis aussi Expert en criminologie, ma passion. Ex-Professeur de Droit Criminel à l'Université Européenne de Madrid, je professe en parallèle à mon activité au Barreau d'Avocats de Madrid. Mon combat est la lutte contre l'injustice et l'égalité des lois entre homme et femme, les violences aux femmes et aux hommes, le harcèlement moral, les droits de l'enfance... Mon expertise professionnelle et ma pratique de la binationalité donne du sens à mon engagement aux côtés de Hubert.